

新年明けましておめでとうございます。

年頭ご挨拶



木犀会会長 金原 博
会員の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は木犀会の活動に多大なるご支援、ご協力を賜り誠に有難う

ございました。さて、私たちの木犀会も本年 6 月には、1993 年の設立以来満 24 周年を迎えます。この間、諸先輩の皆様方のご尽力により、他の BOB 地区会にない組織力と親睦活動事業で会員交流を進めてまいりました。しかしながら、近年においては地区 OB 対象者の減少により、新入会員が殆ど無い状況に至っており、会員数の減少と会員の高齢化により、各種親睦活動において既存会員の諸負担増が大きな課題となってまいりました。すでに、昨年の役員会で提案され一部報告のとおりであります。今年はこの諸課題を整理し、伝統ある木犀会の親睦活動を今後も継続発展させるべく、現在の「木犀会」組織と活動を大幅・スリムに改編して新しい「JTB グループ OB・OG 会静岡地区会木犀会」としてスタートしようと考えているところであります。改めて、3 月に臨時総会を招集し、会員の皆様方に組織事業改編についてお諮りし、ご承認を頂くこととなりますが、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。いずれにしましても、計画している新しい組織では会員交流親睦活動の強化継続と会員負担の縮減を基本に取り組んでまいり所存であります。会員の皆様にはなお一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。皆様におかれましては本年が健康で益々充実した良い年でありますよう心よりお祈り申し上げます。

信濃路会交流と紅葉を訪ねる旅

11月7日～8日の1泊2日で恒例の信濃路会との交流



旅行に行ってまいりました。参加者は、列車組が大石文男ご夫妻と今井利昭ご夫妻の4名、マイカー組が鈴木淳司さん、金原博さん、渥美英子さん、鈴木みち子さんと村松志男の5名と今回は総勢9名で信濃路会の皆様が待つ湯田中温泉よろづや旅館に向かいました。マイカー組は、途中、山形村「唐沢蕎麦集落」の根橋屋で信州そばを満喫し、中野市では定番のりんごを購入、きのこも色々な種類が有り個々にゲットし宿へ。よろづや旅館では会長柳町さんと事務局長浦山さんの出迎えを受け、登録有形文化財の桃山風呂や信州屈指の広さと風情の庭園露天風呂を堪能。17:30からよろづや旅館小野社長の講話（湯田中の歴史と今後の街づくり展望）を聞いた後、



18:30から信濃路会11名、地元旅館代表者5名との交流親睦会。1年ぶりに再会する皆さんとの交流はおおいに盛り上がり、二次会でさらなる交流を深め、来年は何処にする等と酔いながらの交歓会でした。2日目は、浦山事務長さんの計らいで、木島平村内山地区の手すき和紙体験の家で和紙摺体験をしました。手形を梳いたり、はがきを梳いたりです。会場向かいの農家の畑にピーマンが沢山あり、「すごいですね」と言ったら、「欲しければ好きなだけ持って行っていいよ」と言われ沢山いただきました。感謝感謝。昼食は樽瀧のオヤマボクチ（雄山火口）使用の北信濃のそばを賞味して帰路の途へ。毎年の事ですが、信濃路会の皆様の「心からのおもてなし」に感謝するばかりです。柳町さん、浦山さん、信濃路会の皆さん毎年ご迷惑をお掛けしましてすみませ〜ん。でも、来年もぜひ伺いたいと思います。その節は宜しく願い致します。

(村松 志男)

親睦倶楽部報告

【釣り倶楽部】

幹事 鈴木淳司



10月29日(土)今年度2回目の浜名湖ハゼ釣り。今回も6名!の参加者が2隻の船に分乗、いつもの場所で約6時間、1人15匹前後と少なめであったが20センチ前後の良形ハゼでした。

【女性倶楽部】

幹事 渥美英子

昨年に引き続き今年も静岡で開催しました。今回はホテルセンチュリー静岡の翡翠宮で中国料理でした。ちょうど1年ぶりで再会となる会員が多く、和やかなとても楽しい会となりました。ランチ会場も個室で円卓だったので皆の顔が見え話に花が咲きました。次回ももっと多くの会員の参加を期待しています。



【中部居酒屋倶楽部】

幹事 内田裕次

毎月、第2木曜日に静岡駅内の海ぼうずアスティ店で18時頃から開催しています。女性・新規の方、大歓迎です。たくさんの皆さんの参加をお待ちしています。

【西部居酒屋倶楽部】

幹事 小林 始

寒くなってまいりました。お元気で過ごしてはいかがでしょうか?西部の「居酒屋倶楽部」毎月平均8名前後が集まり、食べて・飲んで楽しい時間を過ごしています。それぞれが話している姿を見ていると元気が湧いてまいります。自分ではわからない事でも話題に出せば、皆からアドバイスをもらい、参考になる事も沢山あります。一緒に働いた会社の仲間だから相談できる事もあるんです。こんな楽しい「居酒屋倶楽部」に一人でも多くの木犀会の皆様方に足を運んでいただきたいと思います。毎月、第3月曜日の夕方5時から「サゴ-浪漫館」にてお待ちしております。



春の会員交流親睦会のご案内

今年度はいつもお願いしています「つま恋」が12月で営業が終了しているため3月に場所を変えて1泊(場所未定)にて開催予定です。詳細につきましては後日事務局よりご案内いたします。